



いちひの 8月号



ラジオ体操

夏休みに入った7月22日(土)、市比野小学校校庭においてラジオ体操を実施しました。こどもたちをはじめ、地域の方約80名の方々が、すがすがしい朝を迎えることができました。

6年生のこどもたちが進んで、下学年のこどもたちのカードにシールを貼るお手伝いをしてくれました。他のこどもたちもとてもうれしそうでした。



市比野温泉 夏まつり

8月11日(金)、市比野温泉場中通りを通行止めにして夏祭りが開催されました。

丸山太鼓、バンド演奏、ゴジマサトコライブ、ラムネ早飲み大会、幻空堂練り歩き等がありました。※幻空堂(狐面作家)は、なぜ狐なのかというと鹿児島藩主島津家が代々稲荷信仰であることや「大石兵六夢物語」に出てくる「吉野狐」より。花火の打ち上げがあり、市比野の夜空に花火の花が咲きました。

また、たくさんのフードコートが出ていて、地域の皆さんも楽しんでいました。



練り歩き



狐様の鳥居



お知らせ

8月26日(土)に開催予定でした納涼バーベキュー大会は、申し込み人数が定員に達しなかったため、「中止」となりました。

参加予定の皆様は、楽しみにしてされていたと思います。また、別の企画を考えたいと思いますので、その時は、ぜひ地域の皆さんも参加をお願いします。

お願い

- ① 車を運転される方から相談がありました。夜道を車で走行している時に、無灯火の自転車、反射板を付けていない歩行者がいてハッと息をのむことがあったという事でした。夜道に自転車に乗る時や散歩等で出歩く時には、「自分の命」を守るために反射板や懐中電灯、自転車のライトは必ずつけましょう。また、ドライバーから見やすいように明るい洋服を着ましょう。



- ② 6月号のコミ協だよりに掲載していましたが、地域の方から再度ペットを散歩されている方に注意喚起をお願いしたいという事でした。

散歩中に「フン」を袋に取らずに投げた方がいたので注意したところ逆切れされたという相談がありました。ペットを飼われている方の責任としてペットのフンは必ず持ち帰るようにしてください。